

La patronal de ocio denuncia a una discoteca gay de Barcelona por ... - El Periódico

Escrito por Discotecas Barcelona: Google Noticias
Sábado, 05 de Julio de 2014 09:51 -

El PeriódicoLa patronal de ocio denuncia a una discoteca gay de Barcelona por ...El PeriódicoLa patronal del sector del ocio nocturno Fecasarm ha presentado hoy una denuncia ante la Subdirección General de Espectáculos del Departamento de Interior de la Generalitat y ante la Unidad Central de Espectáculos de los Mossos d'Esquadra contra ...y más »

Leer más: [Discotecas Barcelona: Google Noticias](#)